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遗失声明

咨询热线：0756-2611111

收费标准：标题100元，内容6元/字；
个人证件：100元/证（50字内）。

遗失声明
珠海市斗门区白藤楚楚舞

蹈培训工作室遗失营业执照
（正本），统一社会信用代码：
92440400MA5301554F，声明
作废。

4 月 10 日，在拉脱维亚
里加，演员表演舞蹈《大美不
言》。

10日晚，来自北京舞蹈
学院的演员在里加举行的第
24 届波罗的海国际芭蕾舞
节期间表演中国古典舞《大
美不言》，受到当地观众的热
烈欢迎。 新华社发

《大美不言》
亮相里加

新华社北京 4月 11 日电
美 国 时 间 10 日 晚 ，在 2019 年
WNBA 选秀大会上，中国女篮
球员韩旭和李月汝被选中。在
消息传出后，中国篮球协会很快
发出贺信，以下是贺信内容：

在北京时间 4 月 11 日进行
的 WNBA 选秀大会中，我国球
员韩旭在第 2 轮第 2 顺位（总第
14 顺位）被纽约自由人队选中，

中国篮球协会向韩旭及其家人
表示祝贺。同时也要向清华附
中、山东体育局、新疆女篮等相
关单位表示祝贺，并感谢他们在
韩旭成长过程中所付出的心血。

19 岁的韩旭毕业于清华附
中，多次帮助校队获得全国冠
军。2016 年和 2017 年先后代表
各级国青女篮征战了 U17 女篮
世锦赛、U18 女篮亚青赛和 U19
女篮世锦赛，2017 年代表山东
青 年 女 篮 获 得 全 运 会 冠 军 。
2018 年加入新疆女篮，入选中
国国家女篮，代表球队参加了雅
加达亚运会和西班牙世界杯，表
现出色。

凭借不懈的努力，韩旭得到
了进入 WNBA 的机会，希望她
再接再厉，刻苦训练，在 WNBA
赛场上展现新时代中国女子篮
球运动员的实力和风采。祝福
韩旭一切顺利！

同时另外一位中国球员李
月汝凭借在国家队和联赛的出
色表现，也得到了 WNBA 的青
睐，在本次选秀大会的第三轮第
11 顺位（总第 35 顺位）被亚特兰
大梦想队选中，不管最终是否成
行，我们也同样向她和家人以及
广东女篮表示祝贺。

2019年WNBA选秀大会

中国女篮球员韩旭和李月汝入选

韩旭与纽约自由人队球衣
合影。 新华社发

据新华社柏林 4月 10日
电 此前已辞去德国足协主席职
务的格林德尔在各方持续批评
质疑的重压之下，10 日宣布辞
去欧足联副主席和国际足联理
事会成员职务。

因收受乌克兰前足协主席
赫·舍克斯赠送价值 6000 欧元
手表，并被质疑从足协获得不当
收入，现年 57岁的格林德尔 8天
前宣布辞去德国足协主席职务。

格林德尔 10 日在一份个人
声明中称，他在给欧足联主席

亚·切费林的信中正式宣布辞去
欧足联和国际足联职务。“我希
望此举能保护欧足联名声。国
际足联正在变得更加透明公开，
管理更加完善，我不想给他们转
嫁压力。”

“我承认收受了手表，许多人
推断我背离了良规善政。”格林德
尔强调，“我与舍克斯没有利益交
换。这没有影响到我公正处事。
我是无辜的。因没有及时向监察
官员汇报这块手表而遭受这些指
控，令我无言以对。”

各方持续批评质疑

格林德尔辞去
欧足联和国际足联职务

新华社东京 4月 11 日电
第一届中日韩龙星战 11 日在日
本东京开赛，首场比赛中，日本
棋手一力辽八段执白 198 手战
胜中国棋手柯洁九段，率先进入
13日的决赛。

第一届中日韩龙星战由日
本围棋将棋频道主办，柯洁、一
力辽、金志锡作为中日韩三国
2018 年各自的龙星战冠军参加
本届比赛。

本次比赛采用日本规则，黑
方贴目六目半，每手 30 秒，10 次
1 分钟读秒，无规定用时。冠军

可获得奖金 500 万日元（约合人
民币 30万元）。

柯 洁 执 黑 ，行 至 中 盘 黑 棋
面 临 被 屠 龙 的 危 险 。 最 终 黑
棋 不 敌 白 棋 的 攻 击 ，中 盘 认
输。

赛后柯洁说：“感觉从序盘
开始就很吃力，之后虽然有好
转，但后面忽略了自己弱的地
方。”

柯洁将于 12 日对战首战轮
空的韩国棋手金志锡九段，一力
辽则直接晋级 13 日的决赛，虚
位以待二人中的胜者。

第一届中日韩龙星战开赛

柯洁首日告负

《中国诗词大会》第四季
不久前落下帷幕。很多观众
在 回 味 传 统 诗 词 魅 力 的 同
时，不禁心生疑问：当代旧体
诗词为何少有经典流传？

翻开各类现当代文学史
论著，很难寻觅到“旧体诗
词”的踪影。绵延数千年的
中国诗歌传统，为何被排斥
在现代文学之外？

日前，由华中师范大学
文学院召开的“中国文学传
统的创造性转化和创新性发
展”论坛引发学界共鸣。旧
体诗词如何实现当代复兴，
成为很多学者共同思考和探
索的话题。

高数量的创作背后，为
何难有“高峰”之作

大众持续热，学术界一
直冷，当代旧体诗词仍遭遇

“冰火两重天”。
中华诗词学会曾做过统

计 ，我 国 目 前 有 诗 词 刊 物
800 多个，网络诗词论坛远
超 800 家，每天创作数量达 5
万首。高数量的创作背后，
为何难有“高峰”之作？

华中师范大学教授李遇
春指出，很多人传统文学学
养和古典诗词素养与前辈相
比皆有不及，他们创作的诗
词重铺排和渲染，但难掩骨
子里的疏阔苍白。另外，现
在有很多名目繁多的诗词大
赛，充斥着大量的应景应制

之作，商业市井气息弥漫。
云南民族大学教授陈友

康坦言，现当代旧体诗词无
论是创作还是研究，都取得
了一定的成果，但还没有进
入公众的视野，知识谱系有
待梳理和建立。长期以来，
好的诗词得不到认定，问题
得不到批评，学术化批评长
期处于缺席状态，导致创作
越来越泛滥。

新时代的春风里，旧体
诗词如何绽放

新时代呼唤新文艺，旧
体诗词应有新作为。中华诗
词研究院原常务副院长蔡世
平告诉记者：“新时代会出现
许多与传统诗词不一样的东
西，新事物、新题材，催生新
的表现手法与艺术技巧。诗
词必须要伸向社会生活的细
部，这正是我们诗词发力并
大有可为的地方。”

“与时俱进”是旧体诗词
创作的关键词。“我们提倡尽
可能将语言和意象与现代社
会结合，尽可能熔铸使用现代
生活气息的语言。有些随着
时代产生或消亡的意象，就必
须注意时代性。”中南民族大
学教授王兆鹏说。

中华诗词学会副会长高
昌坚持一种观点，新诗和旧
诗应互见与互鉴，而不是水
火不容。“当代诗词的发展，
应该学习和借鉴新诗灵动的

语感和鲜活的句式，于规矩
严苛，词汇疲敝，同质化、趋
同化的意象之中突围而出，
创造出接近口语、轻快自然、
奇诡灵动的新鲜风景，适应
更多的当代读者。”

“创作队伍已经很庞大，
但是研究队伍还严重不足。”
复旦大学教授郜元宝认为，好
的文学作品要有评论引领。
旧体诗词也需要加强评论，褒
优贬劣、引导创作、提高审美，
这样才能“飞入寻常百姓家”。

网络诗词是旧体诗词发
展的新现象。据中华诗词学会
负责人透露，网络诗人近年来
增长迅速，且以中青年为主，
人数达百万之多。“网络也应
建立相应的评选机制，把一些
优秀作品，通过相对严格和可
观的途径筛选出来。”裴涛说。

“不少老师在讲古典诗
词的时候，基本上只是对作
品进行文本赏析，很少有格
律、用韵规则的讲解。”华中
师范大学教授张三夕认为，
大学诗词教育的地位应该进
一步提高加强。

近 几 年 ，《中 国 诗 词 大
会》《诗书中华》等传统诗词
类电视节目在各类媒体“刷
屏”。曹顺庆很赞同推广这
样的节目形式，“它们能让观
众 更 多 了 解 旧 体 诗 词 的 魅
力，营造一个对传统文化更
加‘懂得’与‘友好’的文化大
生态。” （人民网）

“中国文学传统的创造性转化和创新性发展”
论坛引发学界共鸣
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